



Negligencias médicas más comunes y cómo reclamarlas

Por desgracia los **errores médicos** por negligencia o mala praxis están a la orden del día. Las personas que los padecen pueden reclamar por distintas vías **indemnizaciones** para compensar los **daños y perjuicios** ocasionados.

Pero para ello, resulta esencial ponerse en manos de [abogados especialistas en negligencias médicas](#) que sean expertos en este tipo de reclamaciones, ya que este es el camino más seguro tanto para **conseguir la compensación** como para que esta tenga la **cuantía adecuada**.

En este post vamos a hablar de las negligencias **más comunes**, del **modo de reclamarlas** y de los **plazos** a los que hay que ceñirse en cada caso.

Negligencias médicas que más reclamaciones presentan

Podemos establecer una **tipología errores médicos** comunes por mala praxis o negligencia, que derivan en **consecuencias graves para el paciente**, y por tanto son susceptibles de ser reclamados para la obtención de una indemnización. Los más recurrentes serían:

- Infecciones intrahospitalarias y nosocomiales que derivan en lesiones o muerte por mala desinfección o esterilización, pudiendo comportar en los casos más graves el desarrollo de enfermedades como VIH o Hepatitis C.
- Errores en el diagnóstico de ictus. ...